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４月

観光・イベント オーテピア隣の土地
利用と屋台の存続

最近話題に成っている，オーテピアの隣の土地利用に付いて１つ提案ですが，グリーンロードで営業している，
色々な屋台をこの場所使って一階を昼間は，色んなイベントに使用して，夕方からは，屋台村を作り使用し，二階
以上はテナント，及び駐車場に使用して，高知市で管理すると，高知市の収入源に成ると思います。
観光客，高知市民が楽しめる場所を是非，作って欲しいです，市長様に御伝え下さい。

このたびは，新図書館西敷地（オーテピア西側市有地）の利活用方法につきまして，貴重なご意見をいただき，誠
にありがとうございます。
市民の皆様や市議会からも多くのご意見を賜っておりますので，これらの声を踏まえながら，新図書館西敷地の利
活用事業を展開してまいりますので，ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

商業振興・外商支
援課

６月

観光・イベント よさこい祭り交通規制 あちらこちら交通規制をしないで，升形から中央公園迄片側閉鎖して踊るそのまま，中央公園で踊るアーケードを
通って大手門まで徒歩で移動，日曜市の通りを踊るとかできませんか？　南川添にある当店でもお客様が予約の
時間に遅れる事があり毎年「どうにかならないものかねえ」と話しています。
観光協会と連携を取って何とかしてください。

よさこい祭りは，昭和29年，市民の健康と繁栄を祈願し，全国的な不況を吹き飛ばそうと行われたのが始まりで，
商店街の振興を目的としており,現在も高知商工会議所をはじめ,市内商店街の関係者の皆様を主体に運営されて
おります。
そのような理由から,よさこい祭りの会場は帯屋町アーケードに代表される中心商店街だけでなく,愛宕や万々など
各地域の商店街を中心に,現在17か所で開催されております。
今やよさこい祭りは全国的な大きな祭りに成長しましたが,前述のとおり,商店街の振興を目的としていることから,会
場をまとめることは現在のところ予定しておりませんので,ご理解いただきたいと存じます。
ご不便をおかけしているかとは存じますが，主催者であるよさこい祭振興会及び各商店街の皆様とともに，踊り子・
観客の安全の確保と併せて，日常生活への支障をできるだけ発生させないように引き続き努めてまいりますので，
何卒，よろしくお願いいたします。
貴重なご意見ありがとうございました。

観光魅力創造課
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